

Basel United AG
Birsstrasse 320
Postfach, CH-4020 Basel
Telefon +41 61 375 12 22
Fax +41 61 375 12 23
info@baselunited.ch
www.baselunited.ch
MwSt-Nr. 502170

Referenzschreiben

Sehr geehrte Damen und Herren,

der St. Jakob Park in Basel hat seit 2001 - 260 wasser und chemielose Urinale der Firma URIMAT im Einsatz.

Seid dem Einbau der wasserlosen Urinale, war es uns möglich den Wasserverbrauch, sowie die laufenden Kosten zu reduzieren.

Der Einsatz von URIMAT hat einen positiven Effekt auf unsere Abflussleitung, Probleme mit Urinstein und verstopften Leitungen konnten gelöst werden.

Die Polycarbonat Becken haben sich zudem als bruchresistent und vandalensicher erwiesen.

Mit dem eingebauten Werbedisplay, haben wir die Möglichkeit mit unseren Kunden/Besuchern zu kommunizieren, wir promoten neue Events oder generieren Einnahmen durch Werbung.

Der St. Jakob Park in Basel empfiehlt URIMAT und seine Produkte.



Jürg Meier
Head Technics

BASEL UNITED AG

Stadion-Management
Birsstrasse 320
Postfach, CH-4020 Basel
Telefon +41 61 375 12 29
Mobile +41 79 788 05 78
Fax +41 61 375 12 23
juerg.meier@baselunited.ch
www.baselunited.ch

Basel United AG
Birsstrasse 320
Postfach, CH-4020 Basel
Telefon +41 61 375 12 22
Fax +41 61 375 12 23
info@baselunited.ch
www.baselunited.ch
MwSt-Nr. 502170

Reference Letter

Dear Sir,
Dear Madam,

the St. Jakob Park in Basel installed 260 of the water and chemical free urinals from URIMAT in 2001.

Since we installed the waterless urinals from URIMAT, we were able to reduce the water consumption as well as the operation costs of our urinals.

The use of URIMAT has a positive effect on the waste pipes. Problems with urine stone and blocked drainpipes are thanks URIMAT resolved.

The URIMAT polycarbonate bowls proved to be very resistant against vandalism.

With the integrated advertising display we are able to communicate with our customers, promote upcoming events or generate revenues with advertising.

The St. Jakob Park in Basel highly recommends URIMAT and their products.



Jürg Meier
Head Technics

BASEL UNITED AG

Stadion-Management
Birsstrasse 320
Postfach, CH-4020 Basel
Telefon +41 61 375 12 29
Mobile +41 79 788 05 78
Fax +41 61 375 12 23
juerg.meier@baselunited.ch
www.baselunited.ch